momento de las elecciones no habiten en sus lugares origen o residencia ha bitual, podrán votar donde se encuentren, dijeron ayer los miembros del Consejo Central de Elec-ciones, CCE, durante con-ferencia informativa.

La conferencia fue convocada para informar sobre lo tratado en la reunión del CCE con representan-tes de los partidos políticos celebrada el viernes. En ella estuvieron presentes representantes del Partido de Conciliación Nacional, de Conciliacion Nacional, Eso quiere decir, explico tiano, PDC; Popular Salavi a do re ño, PPS; que estén dispuestos a par-Orientación Popular, ticipar en la contienda POP; Acción Democrática, PAD; Alianza Republicana Nacionalista, proyecto en el foro de par-

ARENA; y el señor en nesto Oyarbide que, según dijo, llegó en representación del Partido Acción Renovadora, PAR. Dijo el Dr. Bustamante,

Presidente del CCE, que después de estudiar ampliamente la mecánica que se iba a seguir para estudiar el ante proyecto de ley electoral que se entregó a ellos, se llegó a la conclusión de que ese ante proyecto fuera estudiado única y exclusivamente a nivel de partidos políticos

contendientes. Eso quiere decir, explicó

Para el 15

Asueto con Sueldo para Gobierno y las Empresas

Asueto con goce de sueldo para los trabajado-res y empleados del gobierno, de instituciones autónomas y de la libre empresa, decretó la Junta de Gobierno para el 15, Día de Fiesta Nacional.

Como hemos informado, en esa fecha se conmemora el segundo aniversa-rio del movimiento insurreccional del 15 de Octubre, motivo por el que las autoridades han organizado un festival civico con la participación de grupos folklóricos, orques-tas nacionales, exhibi-ciones ecuestres y otras atracciones, por realizarse desde la ocho de la ma-ñana en el Estadio Nacional de "Flor Blanca" El Decreto 824 dice textualmente:

"Declárase el 15 de octubre del presente año, Día de Fiesta Nacional, con asueto para empleados de la administración pública, lo mismo para quienes tra-bajan en instituciones autónomas, inclusive el

Por la tarde de ayer, se emitió el otro Decreto 825 que amplia el anterior y dice textualmente: "Lo referente al decreto 824, éste se extiende a los trabajadores y empleados de la empresa privada, v gozarán el asueto con derecho a



PARA CURAR CONJUNTIVITIS. - El doctor Amílcar Fuentes, naturista salvadoreño, de-clara a EL DIARIO DE HOY que para curar la ciara a EL DIARIO DE HOT que para curar la conjuntivitis hemorrágica hay que aplicarse la-vados con limón, sal de mar y agua hervida. La naturopatía, dice, que cura el enfermo; las medi-cinas aceleran las enfermedades pero dejan problemas secundarios, comenta. El profesional muestra frutas que se pueden comer para mantener una buena dieta.

Agregó que para el pró-ximo viernes han sido citados los representantes de todos los partidos para que den sus observaciones so-bre el foro, "y todas serán tomadas muy en cuenta",

El mismo viernes se les entregará la Ley de Funcionamiento de Partidos Políticos, ya que no se pudo hacer el pasado vier-

en el mimeógrafo.

Por otro lado informó que se mantiene la invitación hecha a organismos internacionales para que vengan a observar el proeleccionario, y la-tablemente hasta mentablemente ahora no han tenido res-puesta alguna. Es más, aúltimamente se ha invitado también a gobiernos amigos de Europa y

Ante pregunta de los periodistas, dijo que recien-temente un experto de la OEA estuvo trabajando en el CCE y se llegó a la conclusión de que no convenía comprar una computadora más moderna, pues eso significaría un gasto de más de 125 mil dólares.

Mencionó que un fun-cionario norteamericano estuvo hace unos días en el dades que ese organismo tenía. Se le explicó lo tenia. mismo.

Por otro lado, el Ing. Rodríguez Aparicio dijo que de una clasificación que de la letra A se ha he-cho en todo el país, se ha llegado a la conclusión de que de 183 mil personas con esa letra, existen 2800

-Favor pase a la página 27.



El Club de Leones de Soyapango organiza para el sábado 24 de octubre, una "Tarde Discoteque" en el hotel Sheraton, a beneficio del Hospital Psi-quiátrico y de la Unidad de Salud de la vecina ciudad.

Informan que dicho evento será de las 2:30 de la tarde en adelante, en el Ball Room del hotel. El Club de Leones invita a Leones, Domadoras, Leos y Cachorros para que asis-tan a la fiesta y presten su colaboración a esta causa, que se realizará con motivo del Día del Hospital.

IMPONEN MEDALLAS A HEROES Y COMBATIENTES

SONSONATE .- Con motivo de celebrarse el Día de la Raza, en el Destacamento Militar Nº 6, esta ciudad, se entregaron medallas a familiares de los caídos en combate, así como a heridos y combatientes.

La entrega de las preseas estuvo a cargo del jefe de la guarnición, Cnel. Maximiliano Leiva. Se guardó un minuto de silen--Favor pase a la página 27.

Estrictas Medidas de Seguridad en Oficinas

Estrictas medidas de se-guridad han comenzado a tomarse desde ayer en to-das las oficinas de Go-

Entre estas medidas se encuentra la vigilancia ex-tremada de los edificios, registro indiscriminado de empleados y visitantes, li-mitación de ingreso a las oficinas de personas particulares.

Ya no se permitirán visitas de particulares a fun-cionarios o empleados, a menos que se trate de ha-cer diligencias oficiales en cualquiera de las dependencias.

Asimismo, se ha establecido que los empleados de-ben entrar y salir a las horas exactas de trabajo establecidas oficialmente

En el caso de las entra-das después del receso del medio día, no se permitirá a los empleados tardistas entrar al trabajo y se les descontará la tarde.

Esta última medida ya comenzó a ponerse en práctica desde ayer, lo que ha causado malestar entre los empleados públicos, especialmente entre los que han sido afectados, porque en algunas dependencias -Favor pase a la página 21.



sejo Central de Elecciones, el nuevo Partido Acción Democrática, a fin de tomar parte en los comicios de marzo de 1982. El Dr. René Fortin Magaña (izquierda), entrega los documentos al Dr. Nicolás Menjívar, secretario

Conjuntivitis se Cura con Agua, Limón y Sal

rrágica se cura aplicán-dose limón, sal de mar y agua pura, declara a EL DIARIO DE HOY el médico naturista Amilcar Fuentes.

Haciendo uso de todos los agentes de la natura-leza (agua, sol, tierra, etc.) la naturopatia cura al enfermo, a la persona, no a la enfermedad, destaca el

profesional.

El doctor Fuentes es egresado de la Universidad de Naturopatía Aplicada, con sede en Argentina. Tiene 15 años de ejercer su labor en el país. Junto con el doctor José Efrain Me-lara Méndez, son los úni-cos naturistas en El cos naturistas en El Salvador, muy aparte de los Botánicos, que son los que se dedican a curar con

Al hablar sobre los "mi-lagros" que a diario logra con toda clase de enferme-dades, reitera que la natu-ropatía cura al individuo en forma lenta pero defini-tivamente: en al coso de tivamente; en el caso de los medicamentos, dice que éstos no curan sino que hacen abortar las enfer-medades en forma más rápida, pero deja a la persona con problemas co-

laterales o secundarios. En el caso específico de En el caso especifico de la conjuntivitis hemorrá-gica, declara que lo que se ha creado entre la pobla-ción es una psicosis; han montado un gran aparato de propaganda y sin hacer nada por las personas que lo sufren en el sentido de dar indicaciones acerca de cómo prevenirla y comba-

tirla. Igual situación ocu- cítricos, una dieta sin grarre con el Dengue.

Indica que el virus que hoy ha provocado una epidemia se debe esencialmente al hacinamiento de personas en los campos de refugiados que se encuen-tran en San Salvador. Todas esas personas, dice, han perdido las defensas del cuerpo humano lo que los vuelve presa fácil para ser atacados por las infec-ciones del medio am-

Recomienda el doctor Fuentes que las personas consuman toda clase de

sas, sin harina y sin azúcar refinada, como medio de prevención de la conjunti-vitis, sin dejar al margen la necesidad imperiosa de mantener estrictas medi-

das de higiene en los ojos. En el caso de que a una persona le llegue el virus, recomienda que se aplique lavados con una copa en el ojo infestado, o bien en un recipiente esterilizado, durante tres días. Utilizar 2 cucharadas de limón amarillo (maduro) en medio li-

-Favor pase a la página 47.

Acción Democrática se Inscribe en el CCE

ciones el nuevo partido político Acción Democrática, para participar en las elecciones de marzo de 1982, para elegir a la Asamblea Constituyente.

Los representantes dicho partido, presentaron al secretario del CCE, Dr. Nicolás Menjívar, la soli-tud de inscripción, así como el acta de constitu-ción y 20 libros con las 3.000 firmas que se re-quieren para formar un partido político.

Hizo la entrega de los do-cumentos el Dr. René Fortin Magaña, en nombre del A.D.

"La ideologia del Partido Acción Democrática es buscar la clase media, obreros y campesinos, que plantea una alternativa histórica ante las diferen-

Ayer se inscribió en el tes posiciones que se están Consejo Central de Elec-presentando. No intentapresentando. No intenta-mos volver al pasado", ex-presaron voceros del

partido. Después de entregar los documentos requeridos, los representantes del A.D. se presentaron ante el presidente del CCE, Dr Jorge Bustamante, quien les informó que el viernes 16, se realizará en el Consejo un Foro con la participación de todos los partidos políticos que existen en el país, a fin de que estos puedan expresar sus sugerencias, observa-ciones y objeciones a los Anteproyectos de la Ley Electoral y de Ley Transi-toria sobre Constitución e Inscripción de Partidos Politicos

Agregó que después de

-Favor pase a la página 47.